

## VERITAS

Gránollerenses: El día 21 de este mes es el día que con nuestro voto hemos de llevar en el parlamento el que nos ha de representar en las Cortes, pues á votar, á demostrar con toda nuestra enerjía y con nuestro derecho; lo que Granollers quiere.

A votar, ciudadanos, no olvidemos nuestros derechos descuidando la jornada, que de ella puede nuestra regeneración ó nuestra decadencia. ¡A Votar! ¡A Votar!



Parece que aquel funcionario que no quiere pruebas, le ha molestado un artículo que hacía referencia á uno de tantos chanchullos y tapujos que está cometiendo á diario desde que tiene el manubrio municipal.

Debemos decir á tan *pulcro empleado* que no hacemos más que lo que hace, y ha hecho desde mucho tiempo, ó sea, escudarse en el anónimo propio de infames, ejercer el oficio de traidor á mansalva y chupando muy fuerte, pero muy fuerte, la caja municipal y los sudores de sus vecinos. ¡Y basta señor Chupón!



Por disposición del Sr. Alcalde la brigada de limpieza, se esfuerza para la limpieza de los callejones, pero parece que los vecinos del Sr. Vilaró no tienen escrúpulo en echar los escombros detrás de casa el mencionado señor, y según algunos vecinos y un transeunte, la sirvienta del susodicho Sr. Vilaró es uno de tales.

Lo mejor sería, disponer que los vecinos no echaran las basuras á la calle y empezando á cumplir los que lo mandan.



Al Sr. Ex (exs) *Patatero* por esencia, acaban de darle una muestra de consideración, encerrándole en el piso (jaula) de los cuatro *albats*.

Después de rifárselo durante su mando como alcalde, le quitaron la vara y el hombre lloroso y cabizbajo, contrito y apesarado de no poder ostentar una representación, con lágrimas en los ojos, suplicó á sus señores (el de las 99,000 y el de las 150,000 defraudadas) que no le pagasen su sumisión arrinconando

le, y estos vivos, para sacárselo de encima, le nombraron presidente del círculo de los cuatro *albats* y ¡ay! así le tendrán enjaulado para *in eternum* y así pagará en la soledad de su presidencia el haber sido tan *burro* de servir de fante á tan poco delicados señores y encubridor de sus defraudaciones.

(D. E. P.)



El terrible Pérez, ó sea el *matasanos* (es probado) Dr. Pardals, desde que nosotros le zurrámos la badana se ha vuelto el *hombre fiero*, y nos quiere matar á todos á tiros, cuchilladas, trabucazos y... otras hierbas; pero mientras esgrime estas armas y deje en paz las recetas, nos consideramos fuera de peligro.

Y *donchs* Dr. en matanzas ¿ya no *riu ara?* ¡y ara! que ha de reir hombre de Dios, que ha de reir.

No es *tot hu* difamar á personas honradas ó bien que le canten las cuarenta con *as* y con verdades.

Consejo de amigo: deje de ensuciar papeles, *plegui el ram*, que no sirve para el caso; dedíquese á lo que antes, á *riurer* (su especialidad) ó preveo que de tan *fiara* como se vuelve tendremos que enseñarle como á un cualquiera *Rhama Shama*.



Para hombre vivo el defraudador de las 150,000 é inventor de la *barreija*.

Hace que se retira de la política, para mejor tirar la piedra y esconder la mano; pero no se retira de defraudar los intereses del público.

*Caratsus de Quelitus*, y que vivo, que joven y que desaprensivo que es; pero tenga en cuenta que le conocemos el juego y que amor con amor se paga, y como sea que no es el más indicado para tirar la primera piedra en asuntos de su administración, procuraremos ponerle los puntos sobre las *ies* publicando lo que sabemos, no sólo como á defraudador, sino como á administrador de los intereses del pueblo, que por cierto les desadministró con *limpieza* y *maestría*.

Y *prou* por hoy.

Imp. Cucurella.—Granollers.